



## La Universidad falla los IX Premios Profesor Garmendia a la investigación

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** Los investigadores María Isabel Prieto Conde, en la categoría de doctorado, y Jaime Goncalves Sánchez, en la categoría de máster universitario, han sido galardonados con el Premio Profesor Garmendia, convocado por Alumni-Universidad de Salamanca y otorgado por la familia Garmendia para promover la excelencia científica entre los jóvenes investigadores.

El jurado ha destacado entre las tesis doctorales presentadas la investigación de Prieto Conde, titulada 'Caracterización Genómica de la Leucemia Mieloblástica Aguda: Utilidad Clínica del perfil molecular, pronóstico y monitorización terapéutica'; mientras que de los trabajos de fin de máster se ha seleccionado el de Goncalves Sánchez, titulado 'Puesta a punto de la estimulación del Nervio Vago en el hámster GASH/Sal: Efecto antiepileptógeno.

El premio en la categoría de doctorado está dotado con 2.000 euros y en la categoría de máster con 1.000 euros.